

Trégor Bicyclette relaie la campagne nationale « Cyclistes, brillez ! »

Si on a pu entendre « Au volant, la vue, c'est la vie », du côté des cyclistes, c'est plutôt « Être bien visible, c'est ma vie ».

Notre association relaie l'action annuelle de notre fédération la FUB, qui chaque année, à l'approche de l'hiver, porte la campagne « Cyclistes, brillez ! », soutenue par la Direction à la Sécurité Routière.

Du 1^{er} novembre au 15 décembre 2023, nous nous mobilisons pour sensibiliser les cyclistes à l'importance d'un bon éclairage, aussi bien actif (feux avant et arrière) que passif (catadioptrés).

Au moment du changement d'heure, la nuit tombe très tôt et les déplacements quotidiens à vélo se font alors dans l'obscurité. L'éclairage public donne certes le sentiment d'être vu, mais cela n'est pas suffisant pour circuler en toute sécurité. Pour assurer sa propre sécurité et protéger les autres usagers de la route, chaque cycliste doit se rendre visible. Souvent par méconnaissance, les cyclistes ne sont pas encore bien équipés : 57 % de celles et ceux qui roulent en ville de nuit sont mal éclairés (enquête de l'association Prévention routière et de la MMA - mars 2018).

Les Trégorroises et Trégorrois sont de plus en plus nombreuses et nombreux à se déplacer à vélo. Il est essentiel que chaque cycliste prenne conscience de la nécessité de s'équiper d'un bon éclairage.

Jeudi 9 novembre à partir du crépuscule, Trégor Bicyclette ira sur la voie publique à la rencontre des cyclistes lannionnais pour les sensibiliser sur le terrain, et leur distribuer le dépliant « Cyclistes, brillez ! », qui donne renseignements pratiques et bonnes raisons de s'éclairer.

Durant la campagne, du 1^{er} novembre au 15 décembre 2023, notre atelier vélo accueillera tous les cyclistes souhaitant des conseils, ou un coup de main pour réparer leur éclairage. Nous vendrons aussi quelques kits feux AV/AR rechargeables en usb à prix coûtant, et pourrons installer des catadioptrés manquants à votre vélo.

Rendez-vous au 1 boulevard d'Armor (contourner le bâtiment) à Ker Uhel pour cette campagne « Cyclistes, brillez ! » : tous les lundis de 17h à 19h, ainsi que les samedis 18 novembre et 9 décembre de 14h à 17h.

Contacts

Guillaume Leroux

lomig.leroux@wanadoo.fr

06 07 51 74 78

Raphaël Chapalain

chapalain.raphael@gmail.com

06 42 76 06 51